

コロナに負けず・コロナに慣れすぎず -引き続き感染防止対策を-

1月中旬より新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。学校では昨年度から消毒作業を続け、手洗い・手指の消毒、マスクの着用、給食時の黙食、三密を避けた活動を行っていますが、各ご家庭でも手洗い等の徹底をお願いいたします。

現在マラソン月間のため、体育の授業で運動場を走ることもあります。その際はマスクを外すため、マスクがおちてしまうことがあります。替えのマスクもご用意ください。手洗いの後に使用するハンドタオル等も必ずお持たせください。

感染増加に伴う対応です。ご協力お願いします

37.5℃以上の発熱時や熱がなくてもかぜの症状(のどの痛み・咳など)がある場合は登校を見合わせてください。ごきょうだいも同様です。

登校後、発熱やかぜの症状が出た場合は、保護者の方に連絡させていただきます。学校へのお迎えをお願いいたします。ごきょうだいも下校していただくこととなりますが、お子さんだけで下校させることはできませんのでご了承ください。

学校まで必ずご連絡ください。

PCR検査を受けられる方が増えています。検査を受けられるときは、下記の内容を学校にお知らせください。

お子さんやご家族がPCR検査を受ける場合にお聞きすること

- ① PCR検査を受けられる方のお名前。
- ② 検査を受ける理由(体調不良。濃厚接触者になった…等)
- ③ 検査日と結果が出る日
- ④ 検査の結果(検査後)

自宅待機や入院・自宅療養になった時にお聞きすること

- ① 現在の体調について
- ② 療養後の最初の登校日

学校だよりカラー版は 学校ホームページでご覧ください。

訓練を行いました 1/17(月)地震 1/19(水)不審者対応



起きてほしくはありませんが、自然災害は突然にやってきます。その際におちついて行動できるかどうか『命を守る』ことにつながります。不審者が学校内に入ってきたときも同様です。庄内南小学校では、次の2点に重点を置いて訓練を行っています。

- ① 落ち着いて行動する。
- ② 近くにいる大人の指示をすぐに聞くことができるよう静かにする。

地震の避難訓練では、津波や浸水被害にも対応できるよう、垂直避難(校舎の最上階への避難)の訓練も行いました。

人権参観 1/28(金)

初めてオンラインでの参観を行いました。教室の雰囲気や伝わるよう、授業担当者とは別に撮影担当者が教室に入り、話し合いの様子を映したり、一人ひとりの発言が聞こえるように撮り方を工夫するなどして配信しました。

事前に接続テストを行ったにもかかわらず、当日一部の教室で不具合が生じ、保護者の皆様に大変ご迷惑をおかけする結果となってしまいました。大変申し訳ありませんでした。不具合の原因については検証し、改善します。



黄色い部分に打ったボールがくっきます。

スナッグゴルフ体験 1/25(火) 4年生

大阪府トップアスリート小学校ふれあい事業として、プロゴルファーの上平栄道さんをお招きし、スナッグゴルフの体験をしました。グループに分かれてスナッグゴルフを楽しみました。最後は上平さんのサインもいただいて、大満足の4年生でした。

